
V Общероссийский конгресс инженеров 
Сегодня, 29.09.2022 года, 

состоялось мероприятие 

«ОБЩЕРОССИЙСКИЙ 

КОНГРЕСС ИНЖЕНЕРОВ», 

который проходил в 

драматическом театре нашего 

города. 

V Общероссийский конгресс 

инженеров собрал 13 площадок, 

около 700 человек из разных 

регионов страны: представителей инженерного, научного и бизнес-сообществ, 

органов власти всех уровней и многих других заинтересованных лиц. 

Главные темы - «Инновации в 

инженерии и технологический 

прорыв в период санкций», то есть 

то, без чего не будет дальнейшего 

развития промышленности нашей 

страны, Хабаровского края и г. 

Комсомольска-на-Амуре. 

Мне посчастливилось 

присутствовать на конгрессе и 

даже выступить в роле 

интервьюера. Я брала интервью у 

гостей конгресса, задавала 

различные вопросы, связанные с 

мероприятием, они делились своим впечатлениями, эмоциями и пожеланиями 

о продвижении в будущем. Вот одно из них: 

- В качестве кого ты пришел на конгресс? 

- Меня зовут Дмитрий Таболин. Я ученик 8 К класса школы №23. На 

конгрессе я представляю свой макет:  

- Расскажи подробнее о своей работе. 

- Макет называется «Битва за Кавказ», посвященный одноименной, одной 

из самых ярких битв Великой Отечественной войны. Его выполняли ребята из 

моего класса. Для изготовления макета, мы использовали разные техники и 

материалы: орудия и «Гостиница» выполнены на 3Д-принтере, рельеф в 

технике папье-маше, а солдаты вылепливались из пластилина. Кстати, автор 

фигурок солдат, сейчас проводит мастер-класс по их изготовлению. 

Приглашаю и вас принять в нем участие. 

- Спасибо. А какие твои первые эмоции от этого мероприятия? 

- Сначала я боялся, что у меня ничего не получится и сильно волновался. 

Но потом, увидев с каким интересом гости и участники конгресса знакомятся 

с работами ребят из нашей школы, я перестал боятся. Надеюсь, что я и наша 

школа, еще не раз сможет принять участие в таких мероприятиях.  



- Спасибо. Удачи! 

Все присутствующие отмечали, что программа конгресса актуальна, 

особенно востребована сегодня, когда мы должны думать, как обеспечить 

себя, свой народ в период жестоких санкций, и у нас есть потенциал, 

возможности и главное, желание развивать свою стран, гордиться своей 

Родиной. 

В холе были установлены различные секции: от Правительства 

Хабаровского края, от Объединённой авиастроительной компании, от 

компании Полиметалла, от компании Транснефть Дальний Восток.  

Здесь было выставлено и много 

проектов нашей школы. Посетители 

экспозиции школы 23 очень живо 

интересовались работами ребят, особенно 

проектом «Парка Науки и Культуры», 

разработанным участниками проектной 

команды, многие отмечали его большое 

значение в развитии нашего города. 

В заключении хотелось бы отметить, 

что мы, будущее нашей страны, от того, 

какие новаторские технологии нам 

передадут, какие стратегии выглядят в 

наших глазах предпочтительными – напрямую зависит, какой будет наша 

страна в ближайшие десятилетия. 
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